
 
 
 
 
 
 
 

 

 
Verteiler: Vorsitzende(r), I, III, IV, FV, BRB,  
 
Federführung:  
  
Termin f. Stellungnahme:  
 
erledigt am:  
  
 

Anfrage 
Datum: 15.05.2020  
Drucksachen-Nr.: 20/0188  

_________________________________________________________________________ 
 
Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 27.05.2020 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
 
 
Betreff 
 
Einsatz der Freiwilligen Feuerwehr am 10.05.2020 im Ortsteil Mülldorf gegen 18:00 Uhr 
 
Am 10.05.2020 kam es im Ortsteil Mülldorf zu einem Feuerwehreinsatz.  
Dabei wurde von der Bevölkerung beobachtet, dass die Einsatzfahrzeuge große Probleme 
hatten die Einsatzstelle zu erreichen. Insbesondere in den Bereichen Holzweg/Ecke Mari-
enburgstraße sowie im Bereich Laubenweg war das Befahren der Straßen für die Einsatz-
fahrzeug fast nicht möglich, da parkende Fahrzeuge die Straßen regelrecht blockiert haben 
sollen. 
 
Da diese Punkte bereits mehrfach seitens der CDU Fraktion im Umwelt-, Planungs- und 
Verkehrsausschuss thematisiert wurden und ferner, das von der CDU Fraktion beantragte 
Parkraumkonzept in Hinblick auf die jetzige Situation den Bürgerinnen und Bürgern leider 
noch nicht vorgestellt werden konnten stellen sich uns zu der eingangs geschilderten Situa-
tion folgende Fragen: 
 
 
Fragestellung: 
 

1. Ist der Verwaltung bekannt, dass es bei dem Feuerwehreinsatz zu den oben geschil-
derten Problemen gekommen ist? 
 

2. Wenn ja, welche zusätzlichen Möglichkeiten sieht die Verwaltung, dass die Kurven-
bereiche freigehalten werden? 
 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Georg Schell, Claudia Feld-Wielpütz 
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3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung z.B. im Bereich Holzweg, da diese Straße 
parallel zur B 56 liegt und insbesondere z. B. bei Einsätzen in Mülldorf von der Feu-
erwehr befahren werden muss? 
 

4. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, auf die zunehmende Problematik der 
Rettungsfahrzeuge insgesamt - insbesondere in Wohnanlagen mit zunehmendem 
Parkdruck- verstärkt hinzuweisen? 
 

Wir bitten, die Anfrage auch schriftlich zu beantworten.  
 
 
 
gez. Georg Schell   gez. Claudia Feld-Wielpütz 
 
gez. Andreas Gosemann  gez. Dirk Beutel  
 
 
 

 
 
 
 


